

Das sind die neuen Eisenbahnfans



Am 16. April 2016 sorgten in Chur auf der nördlichen Bahnhofseinfahrt Kühe auf den Gleisen für einige Zugverspätungen im kleinen Rahmen. Obwohl hier das Futter dürftig ist, liess sich das Hornvieh nur mit Mühe überzeugen, auf artgerechtere Flächen zu wechseln.

Foto: Tibert Keller

«Wyländerli» fährt für europäischen Dachverband der Museumsbahnen



Am 27. April brachte die SBB Historic Komposition mit dem «Wyländerli» – BFe 4/4 1643, Dr4 10112 und ABt 1715 Vertreter der Europäischen Föderation der Museums- und Touristikbahnen «Fedecraib» von St. Margrethen – mit längerem Aufenthalt in Brugg AG – nach Olten.

TK

Grüner geht's nicht mehr: Das Hauptsignal zur Linienvereinigung Dorfnest bei Kloster zeigt Fahrbegriff 5 und das Vorsignal zur Einfahrt Bassersdorf kündigt Fahrbegriff 1 an. Die Baustelle steht im Zusammenhang mit dem Bau des zweiten Gleises im abgebildeten Einspurabschnitt.



Der früher kaum je so formierte Pendelzug zwischen Holderbank und Wildegg unter dem gleichnamigen Schloss.



Auf der Leerrückfahrt ins Heimatdepot Winterthur fährt die Komposition auf den ehemaligen Nationalbahn am stillgelegten Bahnhof Baden Oberstadt vorbei.